

クラムボン使い クラムボン使い



平成30年/10/31(水) 第139号

自由学舎クラムボン

〒080-0046 帯広市西16条北1丁目27-47

Tel・Fax : 0155-66-9533

Mail : kuramubon00@car.ocn.ne.jp

HP : <http://kuramubon00.web.fc2.com/>

合宿から10月スタート!

他にも作ったり、出掛けたい



ついに合宿へ!

「行ってみたい!」の一言から

約半年。当日は台風が心配でしたが、無事10月1日・2日に合宿に行ってきました!1泊2日で

イニシアティブゲーム、とうふ作り、館内と屋外のウォークラリー、木の実クラフトなどたくさん

の体験活動を行いました。初めまして同士もおり、最初は緊張した様子

だったみんなも体験を通して少しずつ

つ会話が生まれていきました。普段とは違った環境で今まで見たこと



がないみんなの表情を見るのができ、スタッフにとっても嬉しい体験となりました。

「まだ行きたい!」という嬉しい声も届いているので、また計画

できればと思っております。今回の合宿開催にあたり、保護者のみなさまにはご理解、ご協力をいただき感謝申し上げます。

まだまだしベルアップ

5日はレジン工作を行いました。

最近では自宅でもやる人が増えて、道具を持参する人もちらほら。更に自分で調べて色々な

技法も身に付け、お互いに持ち寄った道具と技法を貸したり教え

たりしながら作品をたくさん作っていました。まだまだ奥が深い

レジン工作、クラムボン内の流行は続きそうな予感です。



シチューとハンバーグ

12日は調理。シチューとおからハンバーグ、ピーマンの肉詰め

を作りました。おからは合宿のとうふ作りで出来たものです。

シチュー組とハンバーグ組に分かれて行い、シチューの味やハン

バーグのおからの量をチームで話し合いながら作りま

す。味に悩んでいたシチュー組が意を決して牛乳



を足し、味見をした途端に「美味しい!」と声を揃えて

言っていたのがとても印象でした。こうして出来上がった品々。どれもとっても美味でした。



お腹いっぱいになった午後は魚道を観察したり公園の遊具で遊んだりと食後の運動もばっちりでした。

紅葉のグラデーション

19日は紅葉狩りへ福原山荘に行ってきました。既に落ちてい

るものもありましたが、まだまだ綺麗に色づいているもの

も多く、グラデーションがとても綺麗でした。写真を撮ったり、笹



舟流したり、落ち葉を拾ったりと思い思いに散策を楽しみました。帰りの道には然別湖に寄って足湯

と魚への餌やりを行い、自然とたくさん戯れる一日になったのでした。

ハロウィンパーティー

26日はハロウィンパーティーを行いました。ランタン作りと、

2種類のコロッケ、かぼちゃのポターシユ、サラダ、フルーツポンチを作りました。

コロッケは行う作業が多くて大忙しでしたが、上手に役割分担して協力しながら作っていました。

ポターシユ組は味見をして何かが足りない?と考えて調味料を足して、味見をして...と繰り返しなが

ら美味しく作り上げていました。ランタン組は毎年恒例菌がぐらつく事件発生。



ペンチやつまようじを駆使して治療を行い、なんとか抜けずに済んでいました。今年のランタンは口角高めで笑顔満点の子が出来上がっていました。

自分の手が空けば他のところへと手伝い合いながら全て完成。みんなで乾杯して美味しく会食し、

午後は各々遊んだり、昼寝をしたり、会話に盛り上がり、話に盛り上がったりとあちらこちらで楽しんでいたの

でした。ハッピーハロウィン!

